



Die Diözese Graz-Seckau/Referat für pastorales Personal

sucht ab 1.9.2024 eine/n Pastoralreferent/in für den Seelsorgeraum Oberes Mürztal im Ausmaß von 38 Wochenstunden

Das sind unsere Pfarren (kurze Beschreibung):

Aufgabenschwerpunkt sind die Pfarren Hönigsberg, Mürzzuschlag und Spital am Semmering. In diesen Pfarren:

- wird Synodalität erst genommen und gelebt.
- sind in der Liturgie regelmäßige Wortgottesfeiern an Sonn- und Feiertagen seit rund 10 Jahren selbstverständlich.
- gab es in den letzten Jahren (ausgehend von unseren ehrenamtlichen Mitarbeitern) verstärkt Initiativen zu einem Miteinander im künftigen Seelsorgeraum.

Hönigsberg:

- Der PGR, der WR und die Arbeitskreise (Liturgie, Caritas, Feste und Feiern, Jungscharteam; Sommerlagerteam; Pfarrblatt) arbeiten sehr verantwortungsbewusst.
- Verstärkte Initiativen Richtung Schöpfungsverantwortung.

Mürzzuschlag:

- geographisch die zentrale und auch die größte der drei Pfarren.
- gute Zusammenarbeit mit Stadtgemeinde, Vereinen, Musikschule;....
- gut funktionierende Seniorenarbeit; Ministranten; Jungschar;
- Pfarrheim (Haus der Begegnung) ist spiritueller und gesellschaftlicher Mittelpunkt der Stadt.

Spital am Semmering:

- durch ländliche Strukturen geprägt.
- gute Verbindung zu Vereinen und Marktgemeinde.
- die traditionellste Pfarre der drei Pfarren.
- neuer Aufbruch mit neuem PGR spürbar; Besuchsdienste; Jungschar; Ministranten.
- Gut funktionierendes Bildungswerk.
- Prägung der Pfarre durch viele Zweitwohnsitze und den Wintertourismus.



Hauptdienstort:

Pfarrre Müzzzuschlag

Vorgesetzte/r:

Pfr. Dr. Boguslaw Swiderski

Seelsorgeraumführungsteam:

derzeit Kooperationsraum, für den künftigen Seelsorgeraum ist Frau Sonja Rinnhofer als Handlungsbevollmächtigte für Verwaltung

Weitere hauptamtliche Mitarbeiter*innen:

Diakon Jürgen Krapscha

Ist ein Pastoralplan vorhanden?

nein

Diese Schwerpunkte/Ziele haben wir uns für die nächsten drei Jahre gesetzt:

- Schaffung von neuen Räumen für pastorale Initiativen und Innovationen
- gut begleitete „Trauerarbeit“ für aufzugebende pastorale und liturgische Dienste (Exnovation)
- Befähigung und Unterstützung für Menschen vor Ort, die sich im derzeitigen kirchlichen Leben einbringen
- Findung von neuen Orten kirchlicher Verkündigung und Begleitung der sich dafür engagierten Personen

Das soll bei uns neu und anders werden:

- das Miteinander der drei Pfarren stärken
- Förderung und Umsetzung pfarrübergreifender Projekte
- erste Schritte hin zu einem Pastoralplan

Daraus ergeben sich für die hauptamtliche Mitarbeit als Pastoralreferent*in folgende Aufgaben:

- Eigenverantwortliche Übernahme eigener Aufgabengebiete in Abstimmung mit dem Team im Rahmen der Vereinbarungen (Commitment).
- Bewährte und neue Wege der Verkündigung, Glaubensvertiefung, Diakonie und Liturgie suchen und entwickeln (Schwerpunkte können den eigenen Interessen und Neigungen entsprechen)
- Sakramentenpastoral – u.a. Firmung und Erstkommunion - Aufbau und Begleitung des Ehrenamtlichen-Teams; Kontakt zu Schulen und Kinder- und Jugendgruppen
- Mitarbeit in den verschiedenen Gremien der Pfarren



Was wir uns von dir erwarten?

- Selbstständiges und eigenverantwortliches Arbeiten
- Teamfähigkeit
- Förderung und Begleitung von Ehrenamtlichen im Sinne des Zukunftsbildes der Diözese.
- Identifikation mit der katholischen Kirche

Was kannst du dir von uns (als Team) erwarten?

- gute Teamkultur mit wöchentlichen Teamsitzungen
- Teamsupervisionen (nach Bedarf)
- Möglichkeit für eigenständiges und selbstverantwortetes Arbeiten
- Rückhalt durch das Team

Formale Voraussetzungen:

- abgeschlossene Ausbildung zur Pastoralreferentin - zum Pastoralreferenten
- Führerschein B

Wir bieten:

- KV-Mindestgehalt Gruppe V (ab 01.07.2024) des Kollektivvertrages der Diözese Graz-Seckau, brutto € 3.383,00 (14 x p.a.) bei Vollzeit
- gutes Arbeitsklima
- großzügige Sozialleistungen

Ihre aussagekräftige Bewerbung (mit Foto) richten Sie bitte bis **30.6. 2024** an:

Personalabteilung der Diözese Graz-Seckau

Bischofplatz 4, 8010 Graz

personalabteilung@graz-seckau.at

oder online unter: <https://www.katholische-kirche-steiermark.at/mitarbeit>